

Título: **El Mop entregó terreno donde se construirá la Primera Compañía de Bomberos de Natales**

## El Mop entregó terreno donde se construirá la Primera Compañía de Bomberos de Natales

» Las faenas de construcción estarán a cargo de la empresa Salfa y tendrán un costo superior a los \$5.600 millones.

Durante el primer semestre del próximo año, los natalinos podrían contar con una moderna Compañía de Bomberos, según informó el director de Arquitectura, Jorge Cortés, en conversación con El Natalino. Las faenas de construcción estarán a cargo de la empresa Salfa y tendrán un costo superior a los \$5.600 millones.

Este martes, el Ministerio de Obras Públicas entregó oficialmente el terreno a la constructora responsable de las obras. "Hemos esperado por mucho tiempo y hoy llegamos a firmar nuestros terrenos para la construcción de nuestro nuevo hogar. Estamos todos felices y ansiosos de que pase el tiempo y poder inaugurar el cuartel, ojalá para nuestro aniversario, cuando cumpliremos 100 años", destacó la directora de la Primera Compañía de Bomberos, Citany Gallardo.

### Un hito arquitectónico

El proyecto se concibe como un hito arquitectónico para la ciudad y su entorno inmediato. Está proyectado como un volumen que da continuidad a la edificación existente,



El nuevo edificio pretende ser un ícono urbano de la capital provincial de Última Esperanza.

asociándose visualmente al edificio actual y configurando el terreno de manera perimetral para distinguir entre un área pública —la explanada frontal— y un área privada correspondiente al patio interior.

Desde la esquina de este volu-

men en forma de "L" emerge una torre que se posicionará como un referente urbano para Puerto Natales, rematando en un polígono iluminado que albergará la antena de comunicaciones y la baliza de alertas.

El primer nivel considerará oficinas, sala de capacitación, sala de máquinas, pañol, sala de carga de aire comprimido, servicios higiénicos, salas técnicas, bodega y departamento del cuartelero. En el segundo nivel se ubicarán los dot-

toricos de guardia nocturna para varones y damas, comedor-cocina, sala de honor, sala de acondicionamiento físico y dormitorio del cuartelero.

### Actuales deterioros

Según un estudio de la Dirección de Arquitectura, el actual cuartel de la Primera Compañía presenta deterioros tanto interiores como exteriores debido al paso del tiempo, con deficiencias en iluminación, calefacción y aislamiento acústico, entre otros aspectos.

Actualmente, la Primera Compañía cuenta con una dotación de 43 voluntarios, compuesta por 38 bomberos y 5 bomberas, todos en servicio activo. El recinto tiene una superficie construida de 486,93 metros cuadrados, emplazada en un terreno de 3.002 metros cuadrados.

El cuartel cubre la totalidad de la zona urbana y rural de la comuna de Natales, con un universo aproximado de 9.259 viviendas. En la provincia de Última Esperanza existen actualmente tres compañías de Bomberos y dos brigadas.